

EBMD – Examens de biologie médicale délocalisée
Informations pour la recertification à partir de la plateforme AegisPOC™
POCT – Point-of-Care Testing
Information for re-certification using the AegisPOC™ platform

Sites: HME / HGM / HRV
Sites: MCH / MGH / RVH

N° Document: CUSM-EBMD_INFO_DRAFT_RECERT

Au cours de la période annuelle de recertification d'EBMD, les employés certifiés pour effectuer des analyses au point de services sont requis de se recertifier pour maintenir leur certification.

La re-certification des glucomètres consiste en ce qui suit:

- Sur le glucomètre, effectuer les contrôles de qualité (CQ), niveaux 1 et 3.
- Sur la plateforme AegisPOC™, effectuez avec succès le quiz sur le glucomètre.

Tous les autres tests EBMD ne nécessitent que la réussite d'un quiz pour être recertifiés.

Lien vers AegisPOC™: [Voires les liens ci-dessous](#)

Le nom d'utilisateur et mot de passe sont votre NIU (le NIU se trouve sous le code-barres de la carte d'identité CUSM):
AAAA####

- Une fois connecté, sélectionnez l'onglet « POC »
- Sous « Learning Materials », sélectionnez et lisez le document « Clinical Procedure Glucometer ». (Le quiz fera référence à ce document, il est donc idéal de l'avoir ouvert lorsque vous faites le quiz).
- Dans le même onglet « POC », sous « Quizzes and Certification », sélectionnez « Take Quiz »
- Sélectionnez le quiz « Recertification: Glucometer ». Cliquez ensuite sur « Take Quiz ».

Liens vers AegisPOC™ pour chaque site:

MCH: http://aegismch/aegisPOC_MCH

MGH: http://aegismgh/aegisPOC_MGH

RVH/ MNH: http://aegisrvh/aegisPOC_RVH

Lachine: http://aegislachine/aegisPOC_Lachine1

Pour les employés qui ne peuvent pas accéder à leur compte AegisPOC™, ils peuvent nous contacter pour demander une réinitialisation du mot de passe.

NOUVEAU: Un mois avant la date limite de la recertification, nous préparerons et enverrons 1 extrait du statut de certification de l'employé à tous les ANMs/NPDEs par site. Sur le fichier Excel, les employés seront identifiés comme suit: **Non-Certifiés** / **Expiré** / **En attente** / **Certifié**

Un seul extrait sera préparé par site. Tout ajout/modification peut être fait sur le fichier et retourné à nous pour le mise à jour des informations pour vos départements respectifs.

N'hésitez pas à nous contacter si vous avez des questions/ commentaires

Courriel : pointofcare@muhc.mcgill.ca

EBMD – Examens de biologie médicale délocalisée
Informations pour la recertification à partir de la plateforme AegisPOC™
POCT – Point-of-Care Testing
Information for re-certification using the AegisPOC™ platform

Sites: HME / HGM / HRV
Sites: MCH / MGH / RVH

N° Document: CUSM-EBMD_INFO_DRAFT_RECERT

During the annual POCT re-certification period, employees who are certified to perform Point-of-Care Testing are required to re-certify to maintain their certification.

Glucometer re-certification consists of the following:

- On the glucometer, perform Quality Controls (QC), Levels 1 and 3
- On AegisPOC™ platform, successfully complete the glucometer quiz.

All other POC tests require only a successful completion of a quiz to re-certify.

Link to AegisPOC™: [Refer to links provided below](#)

Username and Password are your **UIN** (UIN appears under the barcode on the MUHC ID card): **AAAA####**

- Once you sign in, select the tab labelled 'POC'
- Under 'Learning Materials', select and read the document 'Clinical Procedure Glucometer'. (The quiz will reference this document, so it is ideal to have it open when taking the quiz.)
- In the same tab 'POC', select 'Take Quiz'
- Select the quiz 'Recertification: Glucometer'. Then click on 'Take Quiz'

Links to AegisPOC™ for each site:

MCH: http://aegismch/aegisPOC_MCH

MGH: http://aegismgh/aegisPOC_MGH

RVH/ MNH: http://aegisrvh/aegisPOC_RVH

Lachine: http://aegislachine/aegisPOC_Lachine1

For employees who cannot access their AegisPOC™ account, they can contact POCT to request a password reset.

NEW: One month before the re-certification deadline, POCT will prepare and send 1 extract of employee certification status to all ANMs/ NPDEs per site. Employees will be identified as: **Not Certified** / **Expired** / **Pending** / **Certified**

There will be only one extract prepared per site. Any additions/ modifications can be made on the excel file and returned to us for updating the information for your respective departments.

Please contact us if you have any questions/ comments

Email: pointofcare@muhc.mcgill.ca